Ahora vayamos a Eliseo y su muerte.

Estaba Eliseo enfermo de la enfermedad de que murió. Y descendió a él Joás rey de Israel, y llorando delante de él, dijo: !!Padre mío, padre mío, carro de Israel y su gente de a caballo! (2 Reyes 13:14)

Esto es lo que se llama un paréntesis. Joás aún es rey. Nosotros ya hemos reportado su muerte, pero ahora estamos registrando acerca de Eliseo. Y él vino cuando Eliseo estaba enfermo.

Esto para mí es interesante. En cuanto concierne al Antiguo Testamento, dos hombres destacados por tener gran por los milagros – uno es Elías y el otro es Eliseo. Cuando Elías estaba listo para ser llevado al cielo, él le dijo a Eliseo, "¿Qué quieres?"

El dijo, "Quiero una doble porción del Espíritu que está sobre mí".

El dijo, "Si tu me ves cuando me voy, así se te hará. Si no me ves, entonces no".

Así que Eliseo estaba allí, y él vio cuando Elías era llevado al cielo. Y su vida fue una vida de milagros. Maravillosos milagros de Dios fueron realizados por este hombre, Eliseo, un hombre de una gran fe. Pero este versículo particular de las Escrituras, "Estaba Eliseo enfermo de la enfermedad de que murió."

Permítame decirle algo. Las personas de gran fe se enferman. Las personas con una fe tremenda, mueren, y es necio creer que la enfermedad o la muerte son el resultado de la falta de fe o compromiso con Dios. La enfermedad y la muerte les suceden a todos.

Pero las personas están ofreciendo este remedio que todo lo cura. Suficiente fe, y usted no necesita estar enfermo. Suficiente fe, y usted siempre será próspero; y las curas espirituales para todo que se ofrecen. ¿Quién puede comprender realmente los caminos de Dios?

Yo confieso francamente que no comprendo los métodos de Dios. Si yo me paro aquí y le digo que comprendo los caminos de Dios, entonces sería un mentiroso de primera porque Dios dijo, "Mis caminos no son sus caminos, mis pensamientos no son vuestros pensamientos" (Isaías 55:8-9). "¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos!" (Romanos 8:33). Y yo confieso que no conozco los misterios de Dios. Yo no se por qué Dios permite que algunos hermosos cristianos se enfermen. Yo no se por qué Dios permite que tantos hermosos cristianos sufran. No se por qué muchos grandes cristianos están en prisión en Siberia y en China y han sido torturados debido a su fe. No se por qué Santiago fue decapitado y los primeros discípulos todos sufrieron martirios, porque ellos creían en Dios tanto como cualquiera de estos pseudo profetas de hoy. Y si Dios quería que todos nosotros fuéramos saludables y prósperos y demás, entonces El lo hubiera declarado claramente en las Escrituras, y allí habría algo consistente de ello entre el cuerpo cristiano.

Es una tragedia la manera en que estas doctrinas han proliferado a través del país, las personas están tan ansiosas por creer. Permítame decirle algo, estas doctrinas realmente no tienen aún ningún efecto sobre los cristianos en Siberia. Si usted va allí y dice, "Hey, Dios quiere que todos ustedes sean prósperos y sanos. Todos ustedes deben estar conduciendo Cadillacs aquí". Y aún así, debido a las privaciones, ellos han sido forzados a un compromiso mucho más profundo que el que nosotros pudiésemos soñar. Su compromiso con Cristo les causó la esclavitud que ellos experimentan en Siberia. Y allí hay miles de cristianos esclavizados en Siberia hoy día, porque ellos se atrevieron a proclamar su fe y compromiso con Jesucristo.

"Estaba Eliseo enfermo de la enfermedad de que murió." No significa que Dios no lo ame. No significa que Dios está en su contra. No significa que usted haya hecho algo mal y Dios lo está castigando con una enfermedad. No es una señal de desarrollo o crecimiento espiritual de segunda clase. El mejor de los hijos de Dios se enferma. Y es trágico adjudicar algo de eso al decir, "Bueno, debe haber algo mal en tu vida, o si tú tuvieras suficiente fe". O, "solo confiesa tu pecado, lo que sea que hayas hecho, y Dios te sanará". En poco tiempo estaremos estudiando el libro de Job, y aprenderemos acerca de esta clase de doctrina.

Así que él fue a Eliseo que estaba allí casi en su lecho de muerte.

Y le dijo Eliseo: Toma un arco y unas saetas. Tomó él entonces un arco y unas saetas. Luego dijo Eliseo al rey de Israel: Pon tu mano sobre el arco. Y puso él su mano sobre el arco. Entonces puso Eliseo sus manos sobre las manos del rey, y dijo: Abre la ventana que da al oriente. Y cuando él la abrió, dijo Eliseo: Tira. Y tirando él, dijo Eliseo: Saeta de salvación de Jehová, y saeta de salvación contra Siria; porque herirás a los sirios en Afec hasta consumirlos. Y le volvió a decir: Toma las saetas. Y luego que el rey de Israel las hubo tomado, le dijo: Golpea la tierra. Y él la golpeó tres veces, y se detuvo. Entonces el varón de Dios, enojado contra él, le dijo: Al dar cinco o seis golpes, hubieras derrotado a Siria hasta no quedar ninguno; pero ahora sólo tres veces derrotarás a Siria. Y murió Eliseo, y lo sepultaron. Entrado el año, vinieron bandas armadas de moabitas a la tierra. Y aconteció que al sepultar unos a un hombre, súbitamente vieron una banda armada, y arrojaron el cadáver en el sepulcro de Eliseo; y cuando llegó a tocar el muerto los huesos de Eliseo, revivió, y se levantó sobre sus pies. (2 Reyes 13:15-21)

Esto, para mí, es interesante y emocionante. Tal poder en Eliseo que hasta los huesos allí en el sepulcro, al tocarlo el cuerpo de este hombre, el hombre regresó a la vida.

Hazael, pues, rey de Siria, afligió a Israel todo el tiempo de Joacaz. Mas Jehová tuvo misericordia de ellos, y se compadeció de ellos y los miró, a causa de su pacto con Abraham, Isaac y Jacob; y no quiso destruirlos ni echarlos de delante de su presencia hasta hoy. Y murió Hazael rey de Siria, y reinó en su lugar Ben-adad su hijo. Y volvió Joás hijo de Joacaz y tomó de mano de Ben-adad hijo de Hazael las ciudades que éste había tomado en guerra de mano de Joacaz su padre. Tres veces lo derrotó Joás, y restituyó las ciudades a Israel. (2 Reyes 13:22-25)

Ahora regresamos nuevamente a Amasías, quien se convirtió en rey de Israel cuando murió su padre, quien fue asesinado al final del capítulo 12.

En el año segundo de Joás hijo de Joacaz rey de Israel, comenzó a reinar Amasías hijo de Joás rey de Judá. Cuando comenzó a reinar era de veinticinco años, y veintinueve años reinó en Jerusalén; el nombre de su madre fue Joadán, de Jerusalén. Y él hizo lo recto ante los ojos de Jehová, aunque no como David su padre; hizo conforme a todas las cosas que había hecho Joás su padre. (2 Reyes 14:1-3)

Note esto, "aunque no como David su padre". David no era su padre directo, sino que fue su tatara, tatara, tatara, abuelo. Yo solo señalo esto aquí, porque hay ciertas personas que fantasean con que la Biblia tiene errores. Y cuando usted llega la libro de Daniel, un libro al que los críticos les gusta mucho atacar, porque es un libro totalmente perjudicial para aquellos que no creen que Dios es capaz de hablar al hombre, porque las profecías de Daniel son tan exactas y complicadas que la única forma que los críticos de la Biblia pueden

hacer algo para destruir a Daniel, fue decir que Daniel no lo escribió. Que fue escrito por alguna persona unos 200 o 300 años después, quien le puso el nombre de Daniel, algún joven devoto que escribió esta historia imaginaria luego de que esta historia sucediera, y él solo estaba registrando la historia, pero luego él le puso el nombre de Daniel para que pareciera que Daniel lo escribió. Pero realmente, dicen ellos, fue escrito luego del hecho.

Bueno, el joven era muy inteligente, porque él engañó a Jesús con esto; porque Jesús se refiere a la profecía de Daniel, "...cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que habló el profeta Daniel..." (Mateo 24:15). Así que estos críticos de la Biblia se están colocando a ellos mismos como más inteligentes que Jesús. Es por eso que yo he dicho que tengo muy poco respeto por estos supuestos teólogos seminaristas y hombres brillantes, quienes han hecho su mejor esfuerzo de separarse de la obra de Dios en las Escrituras.

Pero en una de las cosas que ellos encuentran una falla en Daniel es que se habla de Belzasar, el hijo de Nabucodonosor. Cuando en realidad, Belzasar era el nieto de Nabucodonosor. Así que los críticos de la Biblia dicen, "Vean ustedes, llama a Belzasar hijo de Nabucodonosor, y él no lo era realmente". Así que ellos intentan utilizar esto como argumento.

Pero aquí la Biblia se refiere a él como el hijo de David. Y debido a que, el hebreo no tiene los términos "nieto" o "bisnieto", solo era el hijo y a todos los descendientes, ellos se refieren como hijos. Así que la Biblia es cierta y es preferible escuchar a un hombre lleno del Espíritu que no conoce el griego desde sus orígenes y que expone la verdad de la Palabra de Dios, que escuchar a algún licenciado que conoce las lenguas originales pero no ha nacido de nuevo, porque aprenderé más verdades espirituales de un hombre sin educación que de un profesor. "Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. En cambio el espiritual juzga todas las cosas;

pero él no es juzgado de nadie" (1 Corintios 2:14-15). Así que yo no me preocupo por los doctorados de los hombres. Yo me ocupo de la obra del Espíritu y de la comprensión del Espíritu en abrir las Escrituras a nuestros corazones y nuestras mentes.

Así que en el segundo año de Joas hijo de Joacaz, Amasías, hijo de Joás, rey de Judá, comenzó a reinar. Pero él no llegó a lo espiritual, a pesar de que hizo las cosas bien, no tan bien como su padre, David.

Con todo eso, los lugares altos no fueron quitados, porque el pueblo aún sacrificaba y quemaba incienso en esos lugares altos. Y cuando hubo afirmado en sus manos el reino, (2 Reyes 14:4-5)

Recuerde usted que su padre había sido asesinado por sus siervos. El entonces, ejecutó a los siervos que habían asesinado a su padre. Y luego fue contra los Edomitas, y allí junto al Mar Muerto en el valle de sal, él mató a mil de los Edomitas y tomó la ciudad de Petra. Ahora él se está sintiendo bastante fuerte, bastante poderoso.

Entonces Amasías envió mensajeros a Joás hijo de Joacaz, hijo de Jehú, rey de Israel, diciendo: Ven, para que nos veamos las caras. Y Joás rey de Israel envió a Amasías rey de Judá esta respuesta: El cardo que está en el Líbano envió a decir al cedro que está en el Líbano: Da tu hija por mujer a mi hijo. Y pasaron las fieras que están en el Líbano, y hollaron el cardo. Ciertamente has derrotado a Edom, y tu corazón se ha envanecido; gloríate pues, mas quédate en tu casa. ¿Para qué te metes en un mal, para que caigas tú y Judá contigo? Pero Amasías no escuchó; por lo cual subió Joás rey de Israel, y se vieron las caras él y Amasías rey de Judá, en Bet-semes, que es de Judá. (2 Reyes 14:8-11)

Y Judá cayó delante de Israel, y huyeron, cada uno a su tienda. Además Joás rey de Israel tomó a Amasías rey de Judá, hijo de Joás hijo de Ocozías, en Bet-semes; y vino a Jerusalén, y rompió el muro de Jerusalén desde la puerta de Efraín hasta la puerta de la esquina, cuatrocientos codos. (2 Reyes 14:12-13)

O unos 600 pies del muro.

Y tomó todo el oro, y la plata, y todos los utensilios que fueron hallados en la casa de Jehová, y en los tesoros de la casa del rey, y a los hijos tomó en rehenes, y volvió a Samaria. Los demás hechos que ejecutó Joás, y sus hazañas, y cómo peleó contra Amasías rey de Judá, ¿no está escrito en el libro de las crónicas de los reyes de Israel? (2 Reyes 14:14-15)

Esta intromisión para su propio mal, es algo que las personas hacen muchas veces. Hay cosas en las que usted no tiene por qué meterse. Usted solo puede salir lastimado si lo hace. Hay lugares que como cristiano usted no tiene por qué rondar. Y si usted lo hace, solo saldrá herido. Hay una pregunta muy razonable, "¿Por qué usted debería entrometerse para su propio mal?" No se entrometa con nada que pueda llevarlo a usted hacia una trampa.

El resultado de la intromisión, el rey tiró abajo los muros, las defensas fueron destruidas. El resultado de nuestra intromisión, por supuesto, es una vez que usted lo hace, sus defensas son destruidas. Es mucho más fácil hacerlo la segunda vez. Y aún más fácil la tercera vez, y la cuarta, la quinta, hasta que se vuelve una costumbre, un modo de vida. La primera vez fue muy duro. Usted lo resistió mucho, pero se entrometió, se quemó. No solamente eso; los tesoros fueron saqueados. Y usted pierde algo valioso cada vez que me entromete para su propio mal. Incluso los tesoros de pureza, inocencia, salud, una mente clara generalmente se pierden porque las personas se entrometen para su propio mal.